





# Ayer en el Congreso

El personal de la escuela nombrado por el Congreso...  
 La Secretaría de Relaciones Exteriores envió, acompañada de una nota, los Estatutos de la Corte de Justicia Internacional establecida en La Haya. Por moción hecha por el diputado Díaz Barquero, este negocio pasó a estudio de la comisión respectiva.  
 La señora Rafaela Cordero Muñoz solicitó pensión para las hijas de su hermano Manuel Muñoz. Se continuó discutiendo el asunto Banco Unico Emisor, tomando parte en el debate los representantes

## Nuevo Director General de Bandas

Por varias molestias y dificultades con que últimamente tropezó el maestro don Roberto Campabadal, Director de la Banda Militar de esta capital con recargo de la Dirección General de Bandas, este caballero presentó su renuncia ante el Ministro de Guerra.  
 Sabemos que ya le fue aceptada y por tal motivo ayer no concurrió a dirigir el concierto que se dió en el Parque Central.  
 Para Director de la Banda fue nombrado el profesor don César Nieto, persona muy apreciada en esta capital y quien es un gran maestro en el arte de Mozart.  
 Probablemente su nombramiento salga publicado en La Gaceta de mañana.

## Sesión de Anoche del Comité Federal

Se ha hecho cargo de la Presidencia semanal del Comité don Enrique Fonseca Zúñiga.  
 Según telegrama de Puntarenas hoy debe haber recibido el Congreso Nacional una razonada exposición del unionismo de aquella provincia, pidiendo que para bien de Costa Rica sea aceptado el Pacto de Unión.  
 Notable propaganda unionista realiza en Turubares don Carlos Sotomayor, Secretario del Subcomité de aquel lugar. Diariamente recibe adhesiones.  
 Importante mensaje de don G. Ramírez Brown, fechado en Managua, comunica que el ochenta por ciento de Nicaragua rebasa de entusiasmo y fe en el unionismo, dispuestos a que el país entre a la Federación, aunque el Gobierno se oponga a la voluntad soberana del pueblo.  
 Cada día tiene nuevas importantes firmas de señoras y señoritas el «Album de Honor», acordado a iniciativa de la esforzada y culta señorita Angela Acuña, Prosecretaria General del Comité. Así, cuanto dama simpática con la Unión Centroamericana puede dirigirse a la señorita Acuña.

**Rogelio Mora Fernández**  
 Abogado y Notario  
 Oficina en San José, 50 varas al Sur del Palacio de Justicia

**TEATRO TROBOL**  
 JUEVES 19 DE MAYO  
 ¡Gran Estreno! La Divertida Comedia en 3 actos, titulada:  
**EL NOVENO MANDAMIENTO**  
 y Tonadillas por MATILDE PALOU - LUNETAS BUTACA ₡ 1.50  
 Sábado Debut!! de los aplaudidos artistas AURORA CORTADELLA, MANUEL GIRONELLA Y DOLORES RODRIGO

**Importante sesión pública del Comité Federal**  
 Se invita al público en general para que asista esta noche al salón del Comité Federal, de las 19 horas en adelante.  
 Habrá sesión pública, en la que tomarán parte distinguidos oradores.  
 A obreros, estudiantes y profesionales interesa concurrir a estos debates unionistas acerca del porvenir de Centro América.

## Lo que pasa en el servicio de correo a Paquera

Debido a una queja nuestra sobre el mal servicio de correo entre Puntarenas y Paquera, la Dirección General de Correos nos ha dado estos informes:  
 Que con motivo de las economías, el servicio regular de correos ha sido suprimido con aquel pueblo. En consecuencia, hay servicio, pero irregular; es decir, que cuando sale para Paquera alguna persona que represente autoridad, envían las balijas que van en lanchas de vela.  
 Por este motivo ocurre que, en ocasiones llegan a Paquera cuatro, seis u ocho correos a la vez.  
 Queda pues, aclarado el por qué de tal deficiencia.

## QUEJA DE VECINOS De Relaciones Exteriores

Los vecinos del barrio de la Soledad, están quejosos de un grupo de individuos que frecuentan la Cafetería que está situada frente a la pulpería La Fortuna, pues esos individuos todas las noches escandalizan el barrio con sus gritos y carreras.  
 Sería conveniente que la policía se diera cuenta del hecho y prohiba que esos individuos se estacionen allí.

## Fiesta de Caridad

El sábado próximo, en el Frontón Betijai se verificará una fiesta de caridad a beneficio de la Sociedad de San Vicente de Paúl, que tan magníficos servicios presta a las clases menesterosas en todo el país.  
 La fiesta consiste en un cine danzante. Las películas que se proyectarán son de lo mejor y en cada intermedio habrá números de bailes, amenizados por una escogida orquesta.  
 Varias señoritas se harán cargo de la venta de las localidades y lo más probable es que hagan falta, pues se nota gran entusiasmo por concurrir a ese festival.

**Carpintería y Ebanistería de Guadalupe Borge**  
 Avisa a su clientela y al público en general, que habiendo adquirido en compañía de su hermano Fulgencio el antiguo Taller de Jaime Forn, está en condiciones de atender con prontitud y esmero cualquier trabajo que se le encomiende.  
 Los trabajos se hacen bajo la dirección de su propietario  
 DIRECCION: 300 varas al Sur del Banco de Costa Rica. - San José.

**Teatro Variedades**  
 JUEVES 19 DE MAYO. - Primera Tanda a las siete p. m.  
**La Hija del Detective**  
 LUNETAS - ₡ 0.25 - BUTACA  
 Segunda Tanda a las 8.30 - LUNETAS 50 Céntimos - Principia  
**COSMOPOLIS**  
 Primera Serie - LA BATALLA DE LAS ROSAS - ¡¡ Mañana Viernes !! Final

**Suceso lamentable**  
 Por el barrio del Turrujal ocurrió ayer tarde un suceso, que por poco cuesta la vida de dos niños.  
 Estos son hijos de la señora Rosaura Bermúdez. La casa en que habita está siendo objeto de algunas reparaciones y al tratarse de arreglar el techo, éste se hundió precisamente en el cuarto donde los pequeños se encontraban.  
 Gran cantidad de tejas les cayeron encima produciendo las contusiones de algún cuidado. El mayor de ellos, de nombre Alberto, fue el que sufrió más golpes y por consecuencia, su estado es bastante delicado.

# Cuide la Mujer ante todo de su Robustez que es el verdadero atractivo femenino

**Para ahuyentar la nerviosidad y la fatiga, para devolver a las mejillas el color de la salud y a los ojos su vivacidad normal, tome HIERRO NUXADO.**  
 La mujer débil, fácilmente inspira compasión, pero la admiración masculina va siempre para la mujer viva, llena de animación y robustez. Esos son los encantos que cautivan.  
 Y no puede ser de otro modo: Los alegres frutos de la vida son para quienes gozan de salud, y la salud sólo se obtiene cuando circula sangre roja en las venas.  
 Para gozar de todos los placeres de la vida, de todas sus satisfacciones, la mujer debe estar sana, rebosando de salud, vigor y vitalidad, pues todas las esperanzas e ilusiones de la vida todo cuanto es posible para hombres y mujeres, depende ante todo, de que circule cantidad suficiente de sangre roja en el organismo. Y la mujer anémica está condenada a vivir sin esas preciadas ilusiones. Porque sin hierro, no puede haber ni robustez ni magnetismo.  
 Todo el organismo reclama hierro. Las mujeres sanas, atractivas y hermosas, son aquellas que tienen en su sangre hierro suficiente. Sin hierro, la sangre no puede dar al cuerpo los elementos vigorizantes que existen en el oxígeno del aire. Si estos elementos faltan, la sangre necesita fortalecerse y la ciencia ha encontrado el medio de hacerlo.  
 La ciencia ha producido el HIERRO NUXADO el poderoso medicamento que contribuye al bienestar y hace posible en realidad el verdadero goce de la vida. El HIERRO NUXADO es hierro orgánico y vitalizado, de fácil asimilación en la sangre y que obra maravillosamente en el orga-



Se halla usted fuera del círculo de la felicidad por falta de robustez? Le faltan a usted Fuerza y Vitalidad para participar en los goces de la vida.  
 Todo persona lo digiere con facilidad. En realidad, el HIERRO NUXADO se absorbe tan rápidamente en el organismo y se obtienen tan pronto resultados con unas cuantas dosis, que puede decirse que sus propiedades son semejantes a las del mismo alimento, excepto que proporciona algo que los alimentos no pueden dar: el hierro en la forma apropiada para el cuerpo humano.  
 Médicos famosos en todo el mundo, han reconocido el inestimable valor del HIERRO NUXADO y lo recetan en abundancia como tónico, vigorizante y restaurador de la sangre, en casos de Anemia, estados de debilidad general, nerviosidad y otras enfermedades originadas por la falta de hierro en la sangre.  
 El hecho de que más de tres millones de personas emplean el HIERRO NUXADO, es la mejor garantía de que tiene el mérito que los médicos le reconocen y tal vez más.  
 De venta en todas las Droguerías y Boticas. Tenga bien en cuenta que la legítima preparación se llama

## ROBOS Y RATERIAS

Al joven estudiante Carlos Aguilar R., de Alajuela, le robaron anoche una hermosa colección de libros que guardaba en una canasta. Parece que hay un sirviente de su casa sobre quien caen las sospechas.  
 —Un señor Troyo le prestó un revólver a un tal Miranda, ex Capitán del Cuartel Bella Vista, y el militar, abusando de la confianza, lo vendió.  
 Ahora Troyo le reclama el arma, para lo cual ha contado con la policía.  
 —Por abusar de la confianza de una Florida y hurtarle unas zapatillas de color abejón, fué llevada desde la Segunda con el cuerpo del delito en la mano hasta la Agencia, donde le extendieron pasaporte para la cárcel.  
 Dificilmente tendrá usted otra ocasión de comprar a los precios actuales.—Visite «AL SIGLO NUEVO» - BAZAR DE SAN JOSÉ - SAN

## Sube el Cambio

Ayer informómos de que el cambio tendía a ascender y no a la baja. Esto se ha venido a confirmar hoy, pues los bancos, al menos el de Costa Rica, abrió sus operaciones con un tipo de 462 por ciento.  
 De ayer a hoy se ha iniciado una alza de dos puntos.  
 Del 3 al 10 de Marzo puede usted comprar abarrotes de todas clases y artículos para uso personal o de su casa, a precios excepcionales en el «Bazar de San José» y «Al Siglo Nuevo».

**ATENCION!**  
**BOTICA AMERICANA**  
 USA ÚNICAMENTE DROGAS QUÍMICAMENTE PURAS - ALTA CALIDAD  
 IMPORTACION ESPECIAL Y DIRECTA  
 San José - Costa Rica  
 FRENTE AL SIGLO NUEVO - (Cruce de Tranvías)  
**Remigio Carranza & Cía.**

**La situación del país**  
 Actualmente el país sufre una crisis un tanto aguda, pero no obstante los artículos de consumo se venden y en gran escala, siendo una sola casa en San José la que más vende, o sea la de ALVAREZ & CLEVES. En este Almacén encuentra Ud. de todo a precios muy bajos, en artículos de Ferrería, Abarrotes, Papel Tapiz, Pinturas de las mejores marcas, Ropa hecha para el campo, y una infinidad más de artículos, que se le suplica pasar a ver antes de hacer sus compras en otra parte.

**Luis Vásquez Quiros**  
 Se hace cargo de toda clase de construcciones por dirección o por contrato, contando con una larga práctica, de todos conocida. Ofrece, asimismo, un nuevo taller de carpintería y depósito de maderas del Pacífico, atendiendo toda orden por grande que ella sea.  
 Calle de la Estación al Atlántico, contiguo a la Fotografía Hernández

**Manuel Madrigal Q.**  
 TELÉFONO 515 (Frente al Palacio de Justicia) APARTADO 154  
 Casimires y Lanillas ingleses  
 Gran surtido para Caballeros y Señoras  
 Precios los más bajos en plaza

**HIERRO NUXADO**  
 RECHACENSE LAS IMITACIONES  
 DISTRIBUIDORES: THE COSTA RICA MERCANTILE CO.

**ACEITE VERDE**  
 Para Curar la Fiebre del Cuerpo  
 Pídale en todas las Boticas

**CERVEZA TRAUBE** Igualada por ninguno  
 Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

# La famosa revolución de Mayo

A propósito de las remociones de Jefe de Resguardos y personal de los mismos, así como también de muchos altos funcionarios del Gobierno, de lo cual hemos dado cuenta en ediciones anteriores, comencaron a circular en esta capital ciertos rumores, más o menos misteriosos, y de los cuales ya nosotros teníamos conocimiento, pero no quisimos dar la voz de alarma, para que no se nos achacara a nosotros, como en otras ocasiones ha ocurrido, el hecho de ser sancionalistas.

Se dice que en algunas dependencias del Gobierno tiembla fuerte: es decir, que habrá cambio completo de empleados.

¿Qué causa, que parece estar envuelta en el misterio, motiva la destitución de tanto empleado público? No; no hay misterio en esto, ni se vaya a creer que las renuncias son presentadas de motu proprio. Han sido pedidas y se seguirán pidiendo a muchas otras personas que andan en la danza. Y preguntarán, claro está, nuestros lectores: ¿qué es eso de «andarse en la danza»?

A lo que contestaremos: sencillamente que aparecen enrolados en el movimiento revolucionario que se trataba de llevar a cabo en estos meses para derrocar de la Presidencia a don Julio Acosta García.

¡Revoluciones ahorral...! Si un grupo de personas en esta capital trataban de llevarla a cabo. A ese núcleo se le dio en llamar el «grupo castriano», por cuanto se dice que trabaja bajo el comando de don Manuel Castro Quesada.

Según otros informes, ese movimiento revolucionario iba extendiéndose (se entiende que todo esto era de palabra, solamente de palabra, y por ello, humorísticamente, se le ha dado en llamar «la revolución inalmábrica») por diversos lugares de la República. Varios Jefes de Oficina, que tienen dependencias en los principales centros de población, se encargaban de conquistar a los subalternos y tenerlos al corriente de todo lo que se hiciera... de palabra. El inalmábrico funcionaba sin cesar.

Lo que dejamos expuesto en el párrafo anterior es lo que se dice, y de aquí que el Ejecutivo haya pedido la renuncia a varios de sus empleados, pues ya que se estaban revolucionando, al menos que no estén chupando del presupuesto.

Así, pues, todos esos empleados que, según el decir, aparecen enrolados en la famosa revolución, serán destituidos de sus puestos. Ya pueden irlos dejando desde ahora los que se encuentren con ese «pecado».

A propósito de revolución, ¿saben nuestros lectores un decir curioso que hemos recogido últimamente? ...¿no?... pues vamos a contarlo:

En conexión con la renuncia pedida al Inspector General de Hacienda, don Rafael Castro, se susurraba que, dicho caballero aparecía como uno de los personajes dirigentes del movimiento revolucionario. Como no había pruebas fehacientes sobre el particular, se han valido de una treta para provocar su caída: la fábrica de alcohol.

Unos dicen que es una «cama» que le tendieron para hacerlo abandonar el puesto. Otros, como ya lo hemos informado, dicen que sí existe; pero, admitiendo esto último, se preguntan: ¿por qué el Gobierno, como defensor de los intereses del Estado, no ordena la aprehensión de la fábrica y la detención de los culpables? No queremos meternos mucho en estas honduras: allá el Gobierno que proceda como mejor le parezca.

Lo cierto del caso es que de ello se han aprovechado para pedir la renuncia al señor Castro Quesada.

Pero volviendo a la revolución que se urdía, hemos de decir, por parecerse recabados de algunas personas del Gobierno, que si bien no le ha hecho o le haría ningún daño al Gobierno, no por eso deja de afectarle en algo, pues claro está que con esas «revoluciones de palabra» poco a poco se va logrando cierto malestar para con éste, lo que al fin y al cabo acarrea sus pequeños trastornos y crisis gubernativa que son una continua molestia para el Estado.

Así, pues, como consecuencia de la «revolución inalmábrica» tendrán que caer muchos empleados, ya bien porque se encuentren directamente ligados a ella o ya bien que por parentesco o por sospecha aparezcan en conexión con el susodicho movimiento.

Basta ya de comentarios sobre el particular y esperemos a ver en qué termina todo este sainete, que ya no es misterioso.

# La voz de un obrero unionista

Discurso pronunciado por don Aníbal Amador G. en la Asamblea patriótica del 15 de Mayo de 1921, celebrada en el Teatro Municipal de Alajuela.

Señores: Los pueblos, como los hombres, no se peitanecen. Ellos están pendientes de las disposiciones del Destino y a eso obedece el encontrarme entre vosotros, en el seno mismo de esta tierra, Cuna Heroica del inmortal Erizo, Gloria de nuestra patria, símbolo Legendario, Tradición a cada instante removida por las épocas, Epopeya Centroamericana.

Bajo la influencia de aquella heroica jornada las 5 Secciones de Centroamérica, desligadas pocos años anteriores, volvían nuevamente a confundir su atavismo de Credos, Raza, de Costumbres y de sus Leyes, con una alta Idea, y al empuje solidario, era solo su tendencia y único fin despojar de las tierras conquistadas al audaz bucanero que soñaba unificar la tierra de Colón a la Cadena del Crimen Norteamericano.

La guerra del Norte contra el Sur, o la agitación por conseguir la abolición de la esclavitud de la Raza Negra nos brindó horas siniestras y horas también de alegría y satisfacción. La familia Centroamericana se unía para mantener la Integridad Nacional sacrificada por las conveniencias de los Partidos Políticos y a los cuales esta bella América no ha podido desterrar, pero que ellas recibieron en aquel entonces, la Lección de Civismo demostrada en el más alto patriotismo y bien aplicada a las turbas facinerosas que corrompieron la conciencia de los hombres y llenaron nuestros lares de sangre fratricida.

Aquella Jornada Histórica ha sido la demostración real que tienen estos pueblos de permanecer unidos bajo una misma bandera, la de la Unión Federal sustentada por Morazán, Cabañas, Barundia, Jerez y otros tantos.

«Amas los unos a los otros», dijo Cristo. Demostración de un gran pensamiento y de una gran bondad, y estamos obligados a la interpretación de esas profundas palabras que encierran una verdad Bíblica y humana. Los pueblos de América, como los del resto del mundo, deben comprender que ya es la época de destruir ese aislamiento material que ha prevalecido en grupos sectaristas, dando en tierra con la civilización y manteniendo desunidos a los mismos hombres.

América, la soñada capital del generalísimo e ilustre Simón Bolívar, va a ser la codicia del viejo mundo y de la raza asiática. Cuando esa manifestación no muy tardado principie a resolverse, debemos encontrarnos, no en grupos separatistas, sino en una gran conglomeración cuya base ha de ser la unión y solo la UNION. Toca no solamente a los ciudadanos del saber, aprestarse a la defensa de sus intereses. Ellos, bien intencionados, son bien pocos; pero también a los trabajadores, los que sustentan como yo la llama del socialismo, evolución moderna de los pueblos, la equidad de los principios y la igualdad

entre los hombres, no pueden negar jamás su cooperación en la Sociedad Internacional del Mundo.

Por eso amo la UNIÓN y con ella iré hasta el fin.

El mismo socialismo de que os hablo sustenta en el programa de la reforma social de México las siguientes palabras: «Procurará establecer la más completa inteligencia con el pueblo de todos los países, para evitar por medio de la solidaridad que se realicen actos atentatorios contra la libertad de las naciones débiles por los Gobiernos Imperiales». Hermosas frases.

Y qué pensáis vosotros, obreros alajuelenses, que tenéis a la vista magnos problemas de trascendencia por resolver? Permaneceréis indiferentes ante la UNION DE CENTRO AMERICA? Si sois socialistas, no podéis rechazarla; y si no lo fuerais, detened por breves instantes vuestra imaginación y veréis surcar como en una pantalla cinematográfica, los navios de la Federación, por el inmenso mar, llevando a nuestros hermanos la riqueza de nuestro suelo. Ahí tenéis, trabajadores, vuestro contingente, la labor manufacturada. El silbido de la locomotora será otro contingente que abrirá las puertas de par en par al progreso centroamericano.

La demarcación de fronteras quedará abolida y podréis bajo el azul del cielo, en cualquier otra sección de Centroamérica, encontraros tan satisfechos como en este vuestro querido rincón. Nuestras leyes serán las mismas; el emporio de riqueza nos sonreirá, no lo dudéis. Esta América es la tierra de promisión, y por último pensad que debéis legar a vuestros hijos una patria mayor, sustentada por tanto prócer, y defendida por el inmortal Erizo.

Recordad que seréis responsables ante la historia misma, si vuestra actitud e indiferencia diera cabida a quedaros reclusos como elementos separaristas. Por cuyo motivo contribuirías a destruir las flores más bellas de nuestro jardín patrio, porque, tened entendido, señores, que de esa actitud se desprende la vida del hogar, la vida política y la vida social de estos pueblos.

Esa misma vida que va difundiendo paulatinamente y cuyo asiento es otra patria, la del hogar, mantiene como los arcanos, de la tierra, ricos tesoros, los cuales son nuestros hijos y nuestra dulce compañera, autora de la formación de corazones, que deben mañana interesarse por la patria. Esa vinculación ya demostrada, le pertenece igual derecho en la vida nacional y debéis respetarla, que no sea vuestra inercia la que ahogue las aspiraciones de nuestra misma prole.

¡No, no quiero ni pensarlo! Y ojalá que la simiente esparcida en este acto, sea el fruto de nuestros anhelados esfuerzos que, como la luz, debe ir alumbrando las conciencias y desterrando los prejuicios. Y sea este mismo acto la consecuencia de la reconciliación local, para que sobre él prevalezca la paz centroamericana, faro luminoso que ha guiado siempre a las naciones civilizadas al través de las querellas y las desigualdades de los hombres.

ANÍBAL AMADOR G.

# Fiesta Escolar en San Joaquín de Flores

El personal docente de la escuela de San Joaquín de Flores ha organizado una feria con el caritativo fin de proveer de ropa y auxiliar en otras formas a los niños pobres de aquella localidad.

Para esa fiesta de caridad se han

nombrado diferentes comisiones organizadoras.

La feria en cuestión tendrá verificativo durante los días 21 y 22 del corriente mes y será amenizada por una filarmónica.

## Paragüería "La Japonesa"

Esta paragüería cuenta con un buen surtido de paragüas con un personal muy competente para la reparación. Camisas para sombrillas, de las mejores telas europeas. Trabajo acabado a perfección. --50 varas Sur de la pulpería «El Cometa».

PROPIETARIO **Manuel Rego**

# La Fiesta en el Club Sport La Libertad

Hemos recibido la siguiente invitación que agradecemos: «San José, 18 de mayo de 1921 — Señor Director de LA PRENSA Pte.— Tenemos el honor de invitar a usted a la fiesta que con el motivo anotado al pie, se verificará en

nuestros salones el día 28 del corriente, a las 20 hs. y 30 m. (a las 8 y 30 p. m.) La Comisión.— Fiesta Mensual.— Terminará la fiesta con un lucido baile de confianza. Esta invitación se exigirá a la entrada».

## Antonio Martínez García

Taller instalado hace 14 años

Fábrica de Carruajes en todo estilo, ruedas, etc.—En la construcción se emplean las mejores maderas del país, tales como Guayacán, Caoba, Cedro, Guachipilín y Chirra. — El personal es idóneo en la materia.—Maquinaria moderna movida por fuerza motriz.—Departamento de Carruajes en venta. — Almacén de L. Martínez Hno., antiguo local de don Jaime Carranza.

TALLER: 225 varas al Este de la Botica Astorga. Apartado 1080

# Proyecto de expropiación del Dptdo. Acosta

Actualmente estudia el Congreso el siguiente proyecto de ley, presentado por el diputado don Abraham Acosta:

El Congreso etc.—Considerando: Que la población del Bebedero del cantón de Cañas, provincia de Guanacaste, integrada en su totalidad por hijos del país, se halla ubicada en terrenos de la United Fruit Company y que es obligación del Estado procurar por todos los medios

pertinentes el obtener para ellos así como para sus necesidades públicas los caracteres inherentes al dominio pleno, Decreta: Excítase al Poder Ejecutivo para que por los medios a su alcance y en vista de la utilidad pública de que el caso se encuentra rodeado, proceda previos los trámites de la ley vigente, a expropiar el terreno necesario para la ubicación definitiva de la citada población.

## A GENTLEMANLY APPEARANCE

es lo que desea tener toda persona seria y de buen gusto: Estilo correcto, casimir inglés; el cuello del saco ajustado al de la camisa y hombros naturales. Son señales inequívocas de que es trabajo hecho en la SASTRERIA INGLESA, contigua a «La Alhambra». —BELGRAVE.—San José.

# Para construir una Escuela en Guadalupe

Como en Guadalupe hay necesidad de construir un edificio escolar, se ha propuesto al Congreso el siguiente proyecto de ley:

El Congreso etc.—Considerando: Que existe en la ciudad de Guadalupe la propiedad nacional denominada «Campo de Ensayos de Guadalupe» la cual no presta actualmente ninguna utilidad al país, Decreta: Artículo 1º.—Dónase a

la Junta de Educación de la ciudad de Guadalupe, dos hectáreas de dicho terreno para la construcción de una escuela. Artículo 2º.—Destínase el resto de la propiedad antes citada a la fundación de una Escuela Nacional de Agricultura, que se establecerá tan pronto como las condiciones del Tesoro Público lo permitan. Dado etc.—San José, 16 de mayo de 1921.—Abraham Acosta.

## La Parra

Cantina y Refresquería de Lucas Olivares

Ha recibido: ANIS ESCARCHADO, CAZALLA y OJEN. Vinos de consagrar «CALVARIO» y el sin rival reconstituyente «SANSON», propio para enfermos. Vinos blancos y tintos de las bodegas bilbainas. Espumantes «MARGARITA», de la Casa ZINZANO.

JAMONES Y TOCINETAS DE LO MEJOR

# La Fiesta de María Auxiliadora

En la Parroquia de la Merced se celebra actualmente la fiesta de María Auxiliadora, conforme al siguiente programa:

Del 15 al 23 del presente, Misas de Novena a las 6 horas 30 minutos.

Día 24, a las 6 horas, Misa de Comunión, que se aplicará en sufragio del alma de la fundadora de

tal devoción en esta Parroquia.

A las 8 horas, Misa solemne, con exposición de Su Divina Majestad, en la que predicará el Rdo. Padre Capuchino Fray Gregorio de Beire y a las 18 horas 30 minutos Rosario y bendición.

Todos esos actos revisten gran solemnidad y están siendo muy concurridos.

## Mentoltymol

Esta medicina, lo mismo que otras de mayor costo, es EFECTIVA y CONFORTABLE, alivia el dolor y malestar, sana, cicatriza, refresca, desinfecta, desinflama.

PARA TODO SIRVE y en el hogar SIRVE PARA TODOS, desde el niño hasta el anciano.

UNICOS AGENTES EN COSTA RICA: BOTICA ORIENTAL -- San José

## IMPORTANTE!

Se necesitan trabajadoras para hacer cigarrillos. Se pagan BUENOS SUELDOS en la Fábrica de Rosalina C. de Cortés.

SALVADOR CORTES.—Propietario.

## Tienda La Violeta

PRECIOS BAJOS

Gran Baratillo de DRILES, ZARAZAS y otros géneros

Haga una visita y quedará convencido - 50 v. al norte de la Botica Oriental

## AVISO

Se Solicita Un Tosador de 50 LIBRAS DE CAPACIDAD

Informes en la Fábrica de RICARDO DORADO

## Hotel Imperial

El mejor situado de la Capital

Altos Almacén Delcore - Esquina de la Geisha

ATENDIDO ESPECIALMENTE POR SU PROPIETARIA ANITA v. de RODO

Cuartos amplios, ventilados y lujosamente amueblados

MESA EXQUISITA

Se reciben Pensionistas - Precios Méricos

Apartado número 119 - San José, Costa Rica

CUANDO NECESITE UN TRABAJO CONSULTE LOS PRECIOS DE LA

## IMPRESA MARIA v. DE LINES

TELÉFONO 255 APARTADO 101